Heute lesen Sie:

Disco-Schläger für Gewalt-Orgie bestraft

Im September eskalierte ein Streit vor einer Diskothek. Ein Mann erlitt dabei schwere Kopfverletzungen. Von der Jugendkammer des Landgerichts wurden nun drei Angeklagte wegen gefährlicher Körperverletzung verurteilt. (Nürnberg S.10)

Eklat beim Besuch des türkischen Presseclubs

Der Journalistenverband Antalya ist diese Woche zu Besuch in Nürnberg – und hält damit demonstrativ an der langjährigen Freundschaft zum hiesigen Presseclub fest. Zwei Teilnehmer jedoch reisten schon früher ab... (Nürnberg S.11)

Lena Meyer-Landrut ist der Star beim Opernball

Mit Sängerin Lena Meyer-Landrut wollen die Veranstalter im September ihr komplett neues Opernball-konzept unterstreichen: "Lena" und ihre Band sollen als Top-Show-Act "viele Altersgruppen und Geschmäcker ansprechen". (Nürnberg S.11)

Frost und Kälte: Ernteausfall in Franken

Teilweise über 80 Prozent Ernteausfall steht den Obstbauern in Franken ins Haus – Unterschiede ergeben sich durch regionale Verschiebungen und verschiedene Sorten. Die Situation ist insgesamt schlimmer als 2011. (Region/Bayern S.15)

Zwei Ice Tiger bei der Eishockey-WM im Fokus

Patrick Reimer und Yasin Ehliz von den Ice Tigers standen bei der Eishockey-WM zuletzt im Fokus. Reimer gibt aber auch im Nationaltrikot den Teamplayer, dem wichtigen Spiel heute gegen Dänemark gilt die Aufmerksamkeit. (Sport S. 29)

Besucherrekord am Gostner Hoftheater

Das Gostner Hoftheater macht seine Sache offenbar richtig: Im letzten Jahr kamen so viele Besucher wie nie zuvor. Ein Schwerpunkt des Angebots wird auch in der nächsten Spielzeit Theater für junge Leute sein. (Feuilleton S. 32)